
第４２回理事会議事録 

 

日  時  令和４年３月１９日(土) 午後１３時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター 宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２７ 名  欠席 ３ 名   計 ２７／３０ 

議事内容 

（１） ２０２２年（令和４年度）行事予定（案）について 

（２） ２０２２年（令和４年度）競技会要項（案）について 

（３） ２０２２年（令和４年度）予算案（案）について 

（４） 専門委員長の変更選任並びにそれに伴う理事の変更について 

報告内容 

（１） 関東陸上競技協会理事会について 

（２） 千葉県スポーツ協会理事会について 

（３） 全国都道府県対抗男女駅伝競走大会について 

（４） 各専門委員会より 

（５） その他 

 

１ 開会 午後１３時３０分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０  出席２７名  欠席３名   計 ２７／３０ 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長より） 

（要旨）理事の皆さんにはご多忙な中、第４２回理事会に出席を頂き心より感謝申し上げる。

今年度も理事の皆さんを中心に千葉陸上競技協会の行事が無事に終了し、改めて感

謝を申し上げる。ちばアクアラインマラソンも復活し、大変喜ばしいことであり、大

会の成功に向けて千葉陸上競技協会のご協力を願う。さて、本理事会は次年度に向け

た重要な議案もあり、慎重な審議を願う。 

 

４ 議長選出 

木内専務理事から説明があった。 

・議長選出については定款第３６条により、「代表理事又は業務執行理事があたる。」とあ

る。定款に従い、宇野会長に議長をお願いする。 

 



５ 議事録署名人 

宇野会長から説明があった。 

・定款第４１条により、「代表理事及び監事が記名押印する。」とある。代表理事の私と小

松崎監事、門目監事にお願いする。 

 

６ 議 事 

議案（１）２０２２年（令和４年度）行事予定（案）について 

議長から、議案（１）について、市東総務委員長に説明するよう指示があった。 

（市東総務委員長） 

前回理事会で承認を得ているので、変更並びに補足説明のみを説明する。２０２２年度行

事予定・大会要項冊子２ページの資料参照を願いたい。 

・４月３日小学生大会（S&B）は実施しない。 

・令和５年２月５日県小学生クロカンリレー大会の名称が変更となる。THE EKKIDEN 

CHIBA 2022となる。一般も参加ができる。 

・千葉県民マラソンの日時は未定だが載せてある。 

・ちばアクアラインマラソン２０２２の開催に伴い、１０月９日（日）全体会議、１０月

２２日（土）競技役員責任者会議、１１月５日（土）主任副主任会議が予定されている。 

 

議案（２）２０２２年（令和４年度）競技会要項（案）について 

議長から、議案（２）について、伊藤競技運営委員長に説明するよう指示があった。 

（伊藤競技運営委員長） 

２０２２年度行事予定・大会要項冊子３ページからの資料参照を願いたい。前回理事会で

変更点等の承認は得ている。確認事項のみ説明する。 

・今後各大会の変更が生じた場合は、HPにてお知らせをする。 

・千葉陸上競技協会主催大会に高校生が参加の場合は、高体連の入力システムを活用す

る。 

・秋季記録会の短距離種目について第１回目に１００ｍ、２００ｍ、第２回目に４００ｍ

と配慮をしてある。 

・競技会開催に向けた新型コロナウイルス感染防止対策は冊子 P４４に載せてある。確認

を願う。 

・別紙要項、県民大会についてコロナ禍の為２年間中止とる。参加料を取る形で公認大会

としては初実施となる。 

 

議長から、議案（１）２０２２年（令和４年度）行事予定（案）並びに議案（２）２０２２

年（令和４年度）競技会要項（案）について、質問及び意見が求められた。 

（千葉マスターズ 鈴木理事より） 



・８月７日（日）関東マスターズ陸上競技選手権大会の要項に重複があり訂正を願う。 

１２．表彰等の記載④記録章についての記載を削除していただきたい。同じ記載が８．

参加料等の項目に記載されている為。 

 

議長から再度、議案（１）２０２２年（令和４年度）行事予定（案）並びに議案（２）     

２０２２年（令和４年度）競技会要項（案）について、質問及び意見が求められたが特にな

く、承認された。 

 

 

議案（３）２０２２年（令和４年度）予算案（案）について 

議長から、議案（３）について、市東財務部長に説明するよう指示があった。市東財務

部長からポイントが説明されたあと、詳細を事務局中村理事より説明があった。 

（事務局、中村理事） 

令和４年度収支予算書（案）の資料参照を願いたい。 

事業活動収支の部、経常収益合計 90,068,360円である。内訳は次の通りである。 

・登録料収入 31,025,000円、日本陸連登録料の見直しに合わせて千葉陸協も見直しをし

た。 

・補助金等収入 13,695,860円、前年より増額である。 

・事業収入 42,871,400円、アクアラインマラソンが実施の為、大幅な増額である。 

・その他の事業収入 2,476,000円、例年通りである。 

・雑収入 100円である。 

 

経常費用の部、経常費用の合計は 90,068,360円であり、事業費合計は、80,724,434円で  

ある。内訳は次の通りである。 

・大会費 42,291,400円、アクアラインマラソンが実施の為、増額である。 

・派遣費 1,700,000円、例年通りである。 

・強化費 22,493,860円、例年通りである。 

・会議費 200,000円、例年通りである。 

・旅費交通費 200,000円、例年通りである。 

・報償費 50,000円、例年通りである。 

・印刷費 100,000円、例年通りである。 

・表彰費 150,000円、例年通りである。 

・負担金 12,539,174円、日本陸連登録料及び関東選手権積立金により増額である。 

・備品費 1,000,000円である。 

・減価償却費 0円 

 



管理費合計 9,343,926円であり、内訳は次の通りである。 

・旅費交通費 1,000,000円である。 

・給料、賃金 3,500,000円である。 

・法定福利費 157,416円である。 

・通信費 500,000円である。 

・水道光熱費 90,510円である。 

・消耗品費 300,000円である。 

・印刷費 600,000円、前年より減額である。 

・備品費 1,000,000円である。 

・会議費 100,000円である。 

・賃借料 50,000円である。 

・リース料 850,000円、前年より増額である。 

・渉外費 50,000円である。 

・慶弔費 150,000円である。 

・負担金 396,000円である。 

・諸手数料 300,000円である。 

・雑費 300,000円である。 

以上予算案について審議を願う。 

 

議長から、議案（３）２０２２（令和４年度）予算（案）について、質問及び意見が求め

られた。 

 

（質問 鈴木理事より） 

・経常費用の部・備品費にパソコン等の購入費が含まれているのか。 

 

（回答 中村理事より） 

・その通りである。部署によっては、パソコンや印刷機等が古くなっているので、購入を

していく。 

 

議長から再度、議案（３）２０２２（令和４年度）予算（案）について、質問及び意見が

求められたが特になく、承認された。 

 

 

議案（４）専門委員長の変更選任並びにそれに伴う理事の変更について 

議長から、議案（４）について、木内専務理事に説明するよう指示があった。 

（木内専務理事） 



 任期途中ではあるが松本健理事が、人事異動により理事並びに施設用器具委員長を退任

することになった。後任に施設用器具副委員長の大竹健氏を理事候補並びに施設用器具

委員長に推薦をする。理事の承認は６月評議員会を以って承認となる。審議を願う。 

 

議長から、議案（４）専門委員長の変更選任並びにそれに伴う理事の変更について 

質問及び意見が求められたが特になく、承認された。 

 

 

７ 報告事項 

報告事項（１）関東陸上競技理事会について 

議長から木内理事に、報告事項（１）について報告をするよう指示があった。 

（木内理事） 

令和４年１月１５日（水）ワークピア横浜にて第３回関東陸上競技協会理事会が開催  

された。連絡事項は・第２回理事会確認事項・日本陸上競技連盟理事会報告・９月以降の

各県開催大会等についての報告。また、議題は・令和４年度関東陸上競技協会行事  計

画について・令和４年度理事会開催日程について・日本陸連功労章候補者推薦について、

詳細は別途資料を以て報告とする。 

・オリンピック競技の報告並びに中長期プロジェクトの報告があった。 

 ・陸連が都道府県男女駅伝競走大会中止に伴う負担をした。 

・登録プロジェクトの進捗状況の報告、登録料の値上げを考える。 

 ・新国立競技場は特例で第１種公認競技場となる。 

 ・日本選手権については公募としている。今後の調整により決定する。 

 

報告事項（２）千葉県スポーツ協会理事会について 

議長から木内理事に、報告事項（２）について報告をするよう指示があった。 

（木内理事） 

令和４年３月１６日（水）千葉県スポーツ科学センターにて第３回理事会が開催され

た。議事並びに報告の詳細は別途資料を以て報告とする。 

 ・補正予算については減らす方向である。 

 ・令和４年度の事業計画は例年通りである。 

 ・令和４年度収支予算案は赤字予算で計画している。 

 ・理事改選の流れとして、女性登用を進める。 

 

報告事項（３）全国都道府県対抗男女駅伝競走大会について 

議長から木内専務理事に、報告事項（３）について報告をするよう指示があった。 

（木内理事） 



第４０回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会が１月１６日（日）開催された。入賞を

狙って臨んだ今大会であったが、突然のエントリー変更があったにも関わらず選手は

頑張って走ってくれた。結果は１２位だが千葉県勢の底力を見せてくれた。全国都道

府県対抗男子駅伝競走大会は優勝を狙える選手選考ができたが、大会中止という残念

な結果になった。 

 

報告事項（４）専門委員会より 

議長から各専門委員長等に指示があり、委員会ごとに各委員長が説明をした。 

 

総務委員会（市東委員長） 

・千葉陸協だより第１８号を発行した。発行に向け原稿等ご協力をいただいた方に感謝申

し上げる。 

・関東陸上競技協会感謝状・千葉県陸上競技協会功労章の地域陸協から推薦候補者を

４月９日（土）までに総務への提出を願う。 

・今後理事会の案内をメールで行う。 

・委嘱状が戻ってくることが有る為、登録業務で住所確認の徹底を願う。 

・故小出先生の記事が掲載されているため、さくら広報誌を配布した。 

 

競技運営委員会（伊藤委員長） 

・３月１３日 WPA公認第２６回日本 ID陸上競技選手権大会、無事に終了した。 

・A級・S級審判候補者は、全員承認された。 

・新 B級審判講習会に２３名受講し、内１５名に実地訓練を終え、手帳を配布した。 

・令和４年度の審判講習会を令和３年３月２７日（日）千葉大学で実施する。 

・審判調査表は今後紙ベースではなく、HPからの入力方法に変更をしていく。 

 

強化委員会（伊東委員長） 

・令和４年度栃木国体に向け始動している。１月にコロナ感染防止対策をしながら、  

鴨川合宿を実施した。 

・８月には御殿場の合宿を予定している。 

・千葉県総合運動場陸上競技場で実施する強化合宿の宿泊先である篠原旅館が閉館し、今

後どのような形にするか検討中である。 

 

施設用器具委員会（松本委員長） 

 ・３００ｍH、１５０ｍなどの新種目の実施に当たり、設置等含め無事にできた。 

 ・ちばアクアラインマラソン２０２２開催に向け準備を進めている。 

 学連（中村理事） 



・関東大学女子駅伝大会の印西市開催は中止となった。次回開催は検討中である。 

・順大記録会等の実施は未定である。今後の予定は HPで知らせる。 

 

高体連（香取委員長）  

 ・令和４年度高体連大会要項の資料を以て報告とする。 

・全国高等学校駅伝競走大会の結果を報告する。男子は八千代松陰高等学校１２位、  

女子は日体大柏高等学校が２０位であった。 

・令和５年度の関東高校駅伝大会に向けて準備を進めている。 

 

中体連（舟橋委員長） 

舟橋委員長が欠席の為、佐藤氏が報告をする。 

・令和４年度中体連大会要項の資料を以て報告とする。 

・U16 SPRING ATHLETICS GAME2023の会場が、浦安市から木更津市に変更と

なる。 

 

マスターズ（鈴木理事） 

・２０２２千葉マスターズ陸上競技選手権は４月２９日となる。他県からの参加もあるの

で協力を願う。 

 

８ その他 

（松本理事より） 

 ・人事異動に伴い理事を退任する。千葉陸上競技協会の理事の皆さんには、大変お世話に

なり感謝を申し上げる。 

  

（宇野会長より） 

・松本理事には、長きに亘り千葉陸上競技協会の発展に尽力を頂き、感謝を申し上げる。

改めて理事の皆さんに、協会発展の為に尽力を頂き感謝を申し上げる。 

 

９ 閉会 

宇野会長から閉会が宣言された。 

午後１４時４５分 閉会 


